

Un congrès national de paix est en préparation en Colombien



Bogota, 3 mars, (RHC).- Des défenseurs de la fin du conflit en Colombie, organisent en avril un Congrès de Paix. Ils y présenteront des initiatives visant à impulser la mise en place des accords de paix.

Des secteurs sociaux et politiques favorables au processus de paix peaufinent les détails de la rencontre nationale dans le but de créer des alliances et d'entreprendre des actions appuyant l'application des accords.

La rencontre cherche aussi à appuyer les dialogues avec l'Armée de Libération Nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123257-un-congres-national-de-paix-est-en-preparation-en-colombien>



Radio Habana Cuba